

An alle Bundestagsabgeordneten des deutschen Bundestages

Neue Wege beschreiten und weltweite Finanz- und Systemkrise jetzt in innovativer Form lösen!

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf der Grundlage meines Berufes in der Informationstechnologie, der Nähe zum Internet und der damit gegebenen Auswertung von global verfügbaren Informationen konnte ich und viele andere auf die Finanzkrise betreffenden Erkenntnisse seit 2004 zugreifen.

Die Kernpunkte der Erkenntnisse sind:

- Eine Zurückzahlung der weltweiten Schulden ist auf Grund ihrer wahren Höhe unmöglich
- Eine Monetarisierung der Schulden bis zur Entschuldung über die Notenbanken ist unmöglich
- Der Maßnahmenmix von sogenannten Einsparungen, Sozialkürzungen, Verschiebungen in Bad Banks, Bail-Out`s und Bail-In`s ermöglicht keine vollständige Zurückzahlung der Schulden in dieser Höhe
- Wachstum und Kreditvergabe kann nicht in der erforderlichen Höhe erfolgen, so dass eine Entschuldung, bzw. eine Stabilisierung des weltweiten Finanzsystem, möglich wird
- Der hauptsächliche Grund für diese Annahmen liegt in der astronomisch hohen Schuldsomme, die den Wert des Planeten Erde und der weltweiten Bruttonationaleinkommen (BNE) und maximal sinnvollen Kreditvolumina um ein Vielfaches übersteigen

Wer dies bezweifelt unterliegt der Aufforderung Berechnungen durchzuführen, die weitgehende Transparenz in dieser Situation erzeugt.

Eine von den Ökonomen durchgeführte Berechnung würde nicht nur die hier getroffenen negativen Annahmen auf ihren Wahrheitsgehalt überprüfen, sondern würde

auch die Wahrscheinlichkeit eingrenzen, ob die bisher durchgeführten Maßnahmen eine Chance bieten die Finanzkrise zu überwinden!

Falls eine annähernde Berechnung tatsächlich zu den negativen Ergebnissen kommt, die hier aufgestellt wurden, dann ist es offensichtlich dass dringend andere Maßnahmen gefunden werden müssen.

Seit mehr als 15 Jahren überprüfe ich in Form eines Datenabgleichs im Internet die hochkarätigen Beiträge von Ökonomen und Fachautoren auf die Faktoren der Berechnung der weltweiten Schulden und der Faktoren, die hier genannt sind.

Die anfängliche Tendenz, bereits seit 2004 im Internet ablesbar, einer kompletten Unmöglichkeit die Schulden jemals zurückzahlen zu können ist zur Gewissheit geworden und die negativen Effekte der von Ihnen mitgetragenen Maßnahmen für die Bürger steuern immer weiteren Höhepunkten entgegen.

Die frühe Überzeugung vieler Ökonomen und fachkundiger Autoren war und ist es, die Schulden komplett abzuschreiben und eine Währungsreform durchzuführen.

Die Frage, die sich immer gestellt hat, lautet: Kann eine Abschreibung der Schulden mit dem damit verbundenen Verlust der Guthaben und eine Währungsreform kontrolliert durchgeführt werden, ohne das extreme Ereignisse ausgelöst werden?

Die Beantwortung dieser Frage liegt in der Zukunft, es ist jedoch offensichtlich dass der ungenutzt verstrichene Zeitraum, die Wahrscheinlichkeit einer kontrollierten Bewältigung der weltweiten Finanzkrise stark verringert hat.

Die Gründe für das allgemeine Versagen sind vielfältiger Natur, sie liegen mit Sicherheit auch darin dass die Grundlagen für Ihre direktiven Entscheidungen mit den verständlich unterschiedlichen Anschauungen und Sichtweisen gegenüber der Krise zusammenhängen.

Die Komplexität der modernen Entwicklungen, z.B. im Bereich des Bankenwesens, trägt seinen Teil dazu bei.

Umso wichtiger wird es in einer immer komplizierteren Welt die eigene Meinungsbildung auf eine breitere Grundlage zustellen und ein System zu schaffen das viele alternative Ansichten und Lösungen berücksichtigt und verarbeitet.

Es geht auch darum das Potential der spezialisierten Bürger, der Internetgemeinschaft (Community) auszunutzen, um damit die Kapazitäten und Möglichkeiten von ca. 600 deutschen Abgeordneten deutlich auszuweiten. Der seit Monaten andauernde Trend im Notfallmodus, eine Verringerung der Anzahl der Entscheider und damit verbundene Aufgabe demokratischer Grundlagen zuzulassen, stellt für unsere friedliche Gesellschaft eine gefährliche Entwicklung her.

Für die Menschen, die mit dem Internet leben, ist das Internet mit seinen Möglichkeiten der einzige Weg den komplexen Anforderungen der Zukunft gewachsen zu sein und mehr Demokratie herzustellen (Stichwortsuche bei Wikipedia: Kollaboration, Liquid Feedback, direkte Demokratie, Datamining, Big Data).

Die Deutschen haben eine besondere Verantwortung in der Geschichte und wir können nun Vorreiter werden für eine Lösung der weltweiten Finanzkrise, die eine Systemkrise ist, in dem wir die neuartigen Möglichkeiten ausschöpfen, die Meinungsvielfalt und Intelligenz vieler Bürger bieten.

Nie gab es ein größeres weltweites Krisenszenario als heute, verbunden mit der Gefahr eines dritten Weltkrieges und wir müssen deswegen alle unsere Kräfte mobilisieren nicht nur ausgetretenen Pfaden der Geldentwertung und Steuererhöhungen zu folgen, sondern gemeinsam neuartige Lösungen zu erarbeiten.

Nur wenn wir es schaffen eine einzigartige innovative Krisenlösung und Vorgehensweise zu finden und diese international umsetzen, können wir die Zwangsläufigkeit der Krisenentwicklung unterbrechen.

Die Stagnation unseres Systems, das ständige Mittelmaß und das Festhalten an ausgetretenen Maßnahmen muss durchbrochen werden.

Meine Hoffnung ist dass wir anfangen gewohnte Bahnen zu verlassen, um eine größere Katastrophe auf unserem Planeten abzuwenden. Handeln Sie jetzt!

Mit freundlichen Grüßen

Rolf D. Lenkewitz
<http://www.rdlenkewitz.eu>

Publikationen zur Analyse und Lösung der Krise im Kontext:

<http://www.ocmts.de/html/publikationen.html>

<http://www.it-ler-analysiert-die-egk.de>

<http://www.mqkosmologie.de>

